



**MEDIO AMBIENTE** Los silenciosos incendios de África

P22

**PALEONTOLOGÍA** Lo que desvela el cráneo del ancestro de 'Lucy'

P23

## Johnson suspende el Parlamento para evitar un veto al Brexit duro

El primer ministro manobra por sorpresa contra la oposición al quitar tiempo a la Cámara para obstaculizar una salida de la UE sin acuerdo

RAFA DE MIGUEL, **Londres**  
El primer ministro británico, Boris Johnson, logró ayer suspender la actividad del Parlamento durante cinco semanas, desde el 10 de septiembre hasta el 14 de octubre. La sorprendente manobra quita tiempo a la oposición para obstaculizar su plan de una

salida de la UE sin acuerdo, el 31 de octubre. Johnson pidió y obtuvo de la reina Isabel II la suspensión, pese a los intentos del líder de la oposición, el laborista Jeremy Corbyn, para que la monarca lo recibiese antes de decidir. Se abre así un incierto conflicto entre instituciones, que el presiden-

te del Parlamento, John Bercow, tachó de "escándalo constitucional", y Corbyn de "amenaza" para la democracia. Aunque es habitual hacer un receso en la Cámara baja entre septiembre y octubre antes de que la Reina abra el nuevo periodo de sesiones, suele durar dos o tres semanas. El líder

laborista había iniciado conversaciones con el resto de la oposición para buscar una vía parlamentaria que impida el Brexit sin acuerdo y sus efectos en la economía. La opción de una moción de censura, que podría recabar algún apoyo entre diputados conservadores, cobra fuerza. **PÁGINAS 2 Y 3**

## El PSOE prepara un plan de 300 medidas para la investidura

C. PÉREZ / J. MARCOS, **Madrid**  
El PSOE ha preparado un programa que incluye unas 300 medidas con el que espera convencer a Unidas Podemos de que facilite la investidura presidencial de Pedro Sánchez. El plan se basa en el programa electoral socialista, pero incorpora parte de las medidas sociales y medioambientales que reclama Podemos, así como sugerencias de otros aliados potenciales. También recoge aportaciones de los colectivos sociales con los que Sánchez ha mantenido diversas reuniones durante las últimas semanas. El PSOE sigue descartando un Gobierno de coalición. **PÁGINA 14**

## Acuerdo en Italia para un Gobierno de coalición entre M5S y PD

DANIEL VERDÚ, **Roma**  
Italia tendrá un nuevo Gobierno de coalición, y no las elecciones anticipadas que pretendía forzar el líder de la Liga, Matteo Salvini. El Movimiento 5 Estrellas (M5S) y el Partido Democrático (PD) cerraron ayer un acuerdo por el cual Giuseppe Conte se mantendrá como primer ministro. Los dos partidos trasladaron su pacto al presidente de la República, Sergio Mattarella. Conte recibirá hoy el encargo de formar Gobierno y tendrá que diseñar una lista de ministros de ambas fuerzas políticas. El reto del nuevo Ejecutivo será un acercamiento a la Unión Europea, del que el anterior Gabinete con Salvini se había distanciado, y elaborar unos presupuestos que contengan a Bruselas. **PÁGINA 4**



**MATANZA EN UN LOCAL NOCTURNO DE MÉXICO.** Al menos 26 personas murieron en la noche del martes en el ataque contra un bar en Coatzacoalcos, en el Estado mexicano de Veracruz. Un grupo, al que se relaciona con el narcotráfico, abrió fuego, provocó un incendio con cócteles molotov y bloqueó la salida del local. En la imagen, afectados por el ataque, a la puerta del bar. / ÁNGEL HERNÁNDEZ (AFP) **PÁGINA 6**

## Los españoles pierden 133 euros al año de poder adquisitivo desde 2017

LUIS DONCEL, **Madrid**  
Los trabajadores españoles volvieron a perder poder adquisitivo en la primera mitad del año, una tendencia que se arrastra desde hace diez trimestres. Al comparar el salario real —aquel al que se ha descontado el efecto de la inflación— del segundo trimestre con el del mismo periodo de 2018, el trabajador tiene al final del año 133 euros menos en su bolsillo, según un informe de Adecco publicado ayer. Esta cifra esconde realidades muy distintas: el sueldo anual en Baleares sube 427 euros, mientras que en Castilla-La Mancha cae 663. **PÁGINA 42**

## revista<sup>v</sup>

La presidenta del jurado rechaza ver el filme del director acusado de violación

## Polanski causa un cisma en Venecia

TOMMASO KOCH, **Venecia**  
La inauguración del 76º festival de cine de Venecia estuvo marcada ayer por la polémica inclusión de Roman Polanski en la competición. La presidenta del jurado, la argentina Lucrecia Martel, no acudirá a la proyección del filme

a concurso del director polaco, acusado de una violación en EE UU cometida en 1977, para evitar "aplaudirle". "No separo al hombre de la obra", dijo. La falta de mujeres cineastas en la selección (dos películas de 21) es otro motivo de controversia. **PÁGINA 29**

**MAÑANA | EUROMILLONES**

**119 MILLONES €**

EUROMILLONES y EL MILLÓN

JUEGA CON RESPONSABILIDAD 18

LOTERÍAS Y APUESTAS DEL ESTADO

## La presidenta de Madrid marca como prioridad la educación concertada

J. J. MATEO / B. FERRERO, **Madrid**  
El nuevo Gobierno de la Comunidad de Madrid, presidido por Isabel Díaz Ayuso, del PP, ha creado una dirección general específica para la escuela concertada en el marco de una amplia apuesta por la educación privada sufragada con fondos públicos, que este año han superado los 1.200 millones de euros. La fórmula puede ampliarse al bachillerato. **MADRID**